



Über eine Gleiswendl im linken Anlagenschenkel geht es hoch nach Filisur.

Von Dietmar Haimer (Text/Fotos)

**M**eine Idee, eine stationäre H0m-Anlage mit dem Thema «Rhätische Bahn» zu bauen, entstand erstmals aufgrund einer TV-Dokumentation über den Glacier-Express. Nach einem Schweiz-

besuch im Jahr 2003, und zwar in Graubünden, stand für mich endgültig fest, dass dies mein Anlagenthema sein würde. Ich war beeindruckt von der schönen Landschaft und der grandiosen Streckenfüh-

rung auf der Albulaaline sowie am Berninapass. Da ich im wirklichen Leben Eisenbahner bin, fand ich natürlich an den gepflegten Fahrzeugen im Fuhrpark der RhB auch grossen Gefallen. Besonders die



Hier ist auch die (Eigenbau-)Lokremise samt Drehscheibe zu sehen.



Alles so realistisch wie möglich: An Details wurde nicht gespart.